

ごあいさ 新年の

設も進み、将来に向け確実な歩みを残すことがで開園に向け、同志社山手で市内初のこども園の建 きた一年でありました。 地し、大きな雇用が生まれました。また、今春の 震や台風による大きな被害が発生いたしました。 お礼申し上げます。 市政の推進に格別のご理解とご協力を賜り、 土要部分が開通したほか、世界的な物流企業が立 でするなど、明るい話題もありました。 方で、東京オリンピックに次いで大阪万博が決 昨年は多くの自然災害に見舞われ、身近でも地 本市においても、市域を南北に貫く山手幹線の

路の全線開通や北陸新幹線の新駅設置を見据え、 とご協力をよろしくお願い申し上げます。 田辺の未来の礎を築いてまいりますので、ご支援 市民の皆様とスクラムを組みながら、ふるさと京 見える形にしてまいります。また、新名神高速道 園整備、中学校給食の実施などを市民の皆様にも 整備をはじめ、防災広場や農福連携を見据えた公 けるよう、文化施設を核とした複合型公共施設の す大切な年です。明るい未来へ真っすぐ歩んでい 節目として、日本が未来に向けて一歩を踏み出 迎えました新年は、「平成」から新たな時代へ 市民の皆様のご健康と、笑顔あふれる一年とな

りますことをお祈り申し上げ、新年のごあいさつ



議会機能の活性化

議長與西伊佐男

のことと、心からお慶び申し上げます。平素は、

皆様におかれましては、清々しい初春をお迎え

新年あけましておめでとうございます

未来の礎を築く

市長石井 明三

おけましておめでとうございます。 皆様には、希望に満ちた輝かしい新年をお迎え のこととお慶び申し上げます。日頃より、市議会に対しまして、温かいご支援とご協力を賜り、心 から感謝を申し上げます。 昨年を振り返りますと、全国小学生ハンドボール大会男子の部での薪小学校ハンドボールクラブ の優勝や、府立田辺高等学校の生徒が若年者ものづくり競技大会自動車整備職種で全国一位の金賞に輝くなど、本市では明るい出来事がありました。 一方で、猛暑・地震・豪雨・台風といった自然災害が全国各地を襲い、改めて環境保全と危機管理が問われる年でもありました。 本市においては、安全安心のまちづくりと経済発展の加速は喫緊の課題ですが、次世代に負担を残さない未来を見据えた強靱なまちづくりと経済をはいるたいと思います。BCP(業務継続計画)の策定など議会改革を推進する中で議会機能を活性化し、市民の皆様の代表として同能に応え、多くのご意見を市政に反映し、安全安心で将来にわたり住みよいまちにするため、議員一同全力で取り組んでいく所存であります。本年も一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。まして、健やかで実り多い船出の年となります。ととを祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。